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（問） 
 今日 27 日、激甚災害に関して被害額をまとめられるとのことですが、宮城県からは激甚

災害の指定を受けられないのではないかとの不安の声があるのですが、大臣の所感につい

てお伺いしたい。 
 
（泉大臣） 
ご存知のとおり、地震の被害について最終的に今日のお昼にご報告をいただくことにな

っていますので、今の時点で激甚指定のお話をするのは早すぎると思います。ただ、能登

半島、中越沖といった地震の状況から見ますと、いわゆる宮城県とか岩手県とか全体の激

甚指定というものは大変気になると言いますか、微妙なところかなと思います。また、最

終的な報告を頂いた上で申し上げなければいけないことではありますが、今まで頂いた数

字を見ますとそういった感じを持っております。しかし、予測でお話をするのはどうかと

思いますので、今日頂いた結果を精査してできるだけ早く結論を出したいと思っておりま

す。 
 

（以  上） 


